
1.FCN 2015 wie geht es weiter?
Beitrag von „hoeschler“ vom 13. August 2015, 08:20

Nix wird draus. Wie bei all den anderen Fananleihen auch. Der Verein wird auf die Tränendrüse
drücken und alle Zeichner bitten, auf die Rückzahlung zu verzichten.

Gabs bei der Anleihe nicht sogar irgendwo ein Absatz, dass die Zahlung im direkten
Zusammenhang mit dem sportlichen Erfolg steht oder so ähnlich?
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